
VERBALE DELLA COMMISSIONE ALBO DIRETTORI E STUDENTI 

L’anno 2021, il giorno 29 del mese di luglio, alle ore 16:30, si è riunita, sulla 
piattaforma Teams Microsoft, previa convocazione della Prof.ssa Pellegrino, inviata 
per e-mail il 22/07/2021, la Commissione Albo Direttori Dipartimento, nominata dal 
Consiglio di Dipartimento nelle sedute dell’11 febbraio 2021 e del 6 aprile 2021, per 
discutere dei seguenti punti all’o.d.g.: 
• determinazioni in merito al cineforum; 
• aggiornamenti in merito ai quadri dei Maestri; 
• varie ed eventuali. 
Sono presenti i Proff. Francesca Pellegrino, Antonio Saitta, Marta Tigano, Dario 
Latella, e i Rappresentanti degli studenti Rosaria Chiofalo, Alessia Mazzù, Aurora 
Mannuccia, Paolo Cicciari. Assente giustificata la Prof. Cinzia Ingratoci. Assente lo 
studente Vittorio Silvestro. 
Assume la presidenza la Prof.ssa Pellegrino, svolge le funzioni di segretario la Sig.na 
Rosaria Chiofalo. 
Il Presidente dichiara valida la seduta essendo presente la maggioranza dei 
componenti della Commissione. 
Quanto al primo punto, il Professore Saitta fa presente che, valutate varie opzioni, 
risulta maggiormente congrua la proposta del Multisala Apollo, il quale offre il 
servizio di proiezione dei film richiesti a 330€ a serata. Il Multisala – aggiunge il 
Prof. Saitta – ha dichiarato che ha la disponibilità delle pellicole da noi proposte.  
Nel corso della riunione si procede ad un’ulteriore scrematura dei film da 
includere nella prima programmazione. Si riporta l’elenco dei film scelti: 
Vincitori e vinti; Una poltrona per due; Full Monty; Allarme rosso; Mio cugino 
Vincenzo; Quinto potere; La parola ai giurati; Tutta la vita davanti; La ricerca 
della felicità; Arancia meccanica; Tutti gli uomini del Presidente; Philadelphia; 
L’incredibile storia dell’Isola delle Rose; Captain Phillips - Attacco in mare aperto; 
Wall street; The help; The Post; Erin Brockovich – Forte come la verità;  Minority 
Report; La ricerca della felicità. 
La Commissione programma di confrontarsi con il Direttore del 
Dipartimento, Prof. Francesco Astone e, successivamente, col Magnifico 
Rettore, Prof. Salvatore Cuzzocrea per ulteriori determinazioni, quali la 
richiesta di un  eventuale finanziamento al Dipartimento e al CdA. 
La Commissione, unanime,  propone di attribuire CFU agli studenti 
partecipanti al cineforum. Si discute poi circa la destinazione di eventuali 
ricavi e si propone di impiegarli per ulteriori iniziative della Commissione 
Albo Direttori.  
Quanto al secondo punto, la Professoressa Pellegrino aggiorna i membri della 
Commissione sui progressi in merito ai quadri dei Maestri. A tal proposito fa sapere 
che i primi due quadri, che ritraggono rispettivamente ii Proff. Salvatore Pugliatti e 
Angelo Falzea, sono stati realizzati dalla Ditta Kappagi per un costo totale di 100 



euro. Pertanto – aggiunge la docente – si devono scegliere le cornici, scelta che verrà 
condivisa con le colleghe Tigano e Ingratoci.  
La Prof.ssa Pellegrino fa, inoltre, presente che si deve predisporre un elenco  degli 
altri quadri da realizzare. Al fine di individuare i Maestri cui dedicare gli altri quadri, 
la Commissione da’ incarico alla Prof.ssa Pellegrino di inviare una mail circolare a 
tutti i colleghi del Dipartimento per raccogliere le proposte. 
Tra le varie ed eventuali, la Prof.ssa Pellegrino aggiorna la Commissione circa la 
realizzazione dell’Annuario dei laureati. La docente comunica di aver avuto un 
confronto con la Responsabile per la  Protezione Dati personali e la  Privacy, Dottssa 
Daniela Prestipino, la quale ha fatto presente che  per inserire nelle stampe nome, 
cognome e immagine dei laureati occorre acquisire, da parte di questi ultimi, il 
relativo consenso. La liberatoria rilasciata dai laureati, secondo la Dott.ssa  
Prestipino, non è, invece, sufficiente per pubblicare tali  dati online. La docente 
propone quindi di limitarsi, almeno in una prima fase, alla realizzazione di stampe, da 
esporre alle pareti del Dipartimento. La stessa  comunica di aver richiesto alla 
Dott.ssa Prestipino di adattare il modello di liberatoria alle esigenze del Dipartimento 
e chiede ai Rappresentanti degli studenti di essere aiutata a contattare, tramite i canali 
social, i laureati dell’a.a. 2019-20, sì da predisporre la prima stampa.  Interviene il 
Prof. Latella per proporre di contattare la Segreteria Studenti per chiedere di inserire 
la liberatoria in oggetto tra i documenti richiesti ai fini della laurea.  
Non essendoci altro da discutere tra le varie, la seduta è tolta alle ore 17:10.  

Letto, approvato e sottoscritto. 

Prof.ssa Francesca Pellegrino 
(Presidente) 

Sig.na Rosaria Chiofalo 
(Segretario)


